

Costa Rica - País inaugura su segundo Banco de leche materna

Extraído de:

<https://www.larepublica.net/noticia/pais-inaugura-su-segundo-banco-de-leche-materna>

Karla Barquero kbarquero@larepublica.net |



El Banco de leche materna se ubica en el Hospital de las Mujeres. Cortesía CCSS/La República

Un nuevo Banco de leche materna abrió el Hospital de las Mujeres en donde se podrá captar el líquido de quienes están amamantando y tienen producción en exceso.

La leche será donada a recién nacidos que requieren este nutritivo alimento y que sus madres no pueden dárselo por algún motivo.

El objetivo es prescindir de fórmulas lácteas y en su lugar ofrecer este alimento natural que contiene todos los elementos nutritivos que los recién nacidos requieren, además de anticuerpos que los protegen contra una serie de enfermedades.

Se trata del segundo banco de leche materna que tiene la Caja, el primero se ubica en el hospital Valverde Vega de San Ramón.